
● トピックスみたいなものを誌面に書き出しても、読んでみたい！をそそるかもしれないな？と思いま
した

● 表紙は今までの方がインパクトはありました。
● なし
● 今までのが好きだけど、慣れてないからだけが理由かも。
● 余りよくない。その原因は、市役所職員？だけでデザインしたからではないでしょうか？　高知市内
にはデザインを専門にしている業者も多くおられるし、移住者の中にもデザインを得意とする方もい
るはずですので、もっと「外の力」を借りるべきではないでしょうか。

● もう少しデザインがほしい
● 枠をつかって文字を見やすくしてほしい
● あっさりしすぎている。

　Q15　デザイン（「その他」の回答）


